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1
各常任委員会では、先進地視察を予算化し実施しているようだが、
その結果を町民に報告するべきではないか。

吉水公民館

2
議会だよりを資料にするのなら、訂正のおわびを最初にするべきで
はないか。

平沢北通公民館

3
議会だよりに新年のあいさつが載って５年となるが、議長の顔写真
が３回も変わりない。良しとしているのか。見る方からすればいい
加減だ。

平沢北通公民館

4
町の借金はないのか。議会だよりの決算額の表のような書き方で
は、借金がないように見える。

桜田公民館

5
議会だよりに載っている決算の未収金は、累積のものか単年度のも
のか。

日詰３区むつみ会館

6
議会報で使われている「リノベーション」とはどのような意味なの
か。新しい言葉を安易に使用せずに分かりやすい表現にした方が良
いのではないか。

前郷公民館

7
議会報にはオガールタウンの宅地分譲の契約数が出ているが何区画
売り出しているうちの１４区画なのか。なかなか売れていない事を
しっかり知らせるべきではないのか。

前郷公民館

8
議会の一般質問は特定の議員や政党に偏っていないか、質問者や順
番のルールはどのようになっているのか。

東長岡中央公民館

9
議員視察に町民が同行できるか。また、報告を聞くことができる
か。

桜田公民館

10
請願や条例議案の賛成・反対は、会派の統制や規制の意向があるの
か。

桜町北通公民館

11
昨年の議会報告会において議員定数を削減すると地域の声が届かな
くなるとの話をしたが、その後すぐに決まってしまった。多くの会
場でこの件に触れられたと思うがその声は届いたのだろうか。

赤沢公民館

12
議会報告会では、町政の課題や問題を、率直に評価して報告をして
ほしい。議会で議論した内容を教えて欲しい。町政の代弁者とし
て、来てもらっては困る。

日詰３区むつみ会館

13
町長、庁舎、議員など体制が変わったが、今後どのようになってい
くのか。

桜田公民館

14
自主防災組織というが、７０歳以上８０％では何ともならない。災
害時に情報が回ってこないが、どうなっているのか。

大地町公民館

15
自主防災組織は防災や災害時の活動だけではなく、独居老人見守り
など福祉を絡めて組織したらどうか、町では組織率の達成のみ考え
ているのではないか。

東長岡中央公民館
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16
当地区は消火栓が１カ所しかなく、火災の時北上川の水も利用でき
ないが、どうすればよいのか。

大地町公民館

17
消防署移転、警察署（駐在所）が一部減るという新聞の報道があっ
たが、事実であれば町としての考えは。

大地町公民館

18
消防団員が減少しているが、団員に対する特典や役場職員に積極的
な加入を促す等の工夫をしなければならないのではないか。

横沢公民館

19
町の各種委員会への市民代表の委員出席率が悪いように見える。担
当部署のみ動いていて他の部署との連携が希薄ではないか。

東長岡中央公民館

20
自然災害が増えているが、防災については、地区ごとの細やかな対
応、具体策が必要ではないか。

横沢公民館

21 役場新庁舎に煙草の喫煙所（室）があっても良いのではないか。 吉水公民館

22
土木、水道事業所（第二庁舎）跡地は更地になったが、町の土地と
思っている町民が多い。今後の計画を含め周知するべきでは。

大地町公民館

23
紫波ネットに決算では良好とあるが、町債で一人あたりの借金が３
３万円、生まれてきた子どもに背負わせるのはどうなのか。少ない
方がいい。

平沢北通公民館

24
町債と公債費から２億の差があるが、毎年２億の借金が増えていく
ことになるのか。将来の展望は。

前郷公民館

25 東西地区の人口減少に具体的な対策はあるか。 日詰３区むつみ会館

26
人口ビジョンで矢巾町は３千人増やすと言っているが、紫波町は対
策を考えているのか。

桜町北通公民館

27
町政懇談会などで雇用促進や成長戦略が必要だとしているが、県知
事も人口は減っていくと言っている、紫波町においても最低ライン
を見据えてコンパクトな対策を取って欲しい。

桜町北通公民館

28 旧庁舎の、リノベーションの進捗状況は。 上町公民館

29 リノベーションまちづくりは、町中心部だけの対応ではないか。 東長岡中央公民館

30
リノベーションは中央部だけを開発するのではなく、周辺地区にも
必要なのではないのか。

八幡公民館

31 町税の未納者に対して、どのような対応をしているか。 犬草公民館

32 不納欠損金はどれだけあるか。 日詰３区むつみ会館

33
町税未済額が、２億円あまりでかなり多いが、今後どのような対策
を取って行くのか。徴収員に振興局のＯＢがいたが、現在はどう
か。

桜町北通公民館
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34 マイナンバーは、いつ来るか。 犬草公民館

35
マイナンバー制度が始まると、現在の住基カードはどのような扱い
となるのか。

前郷公民館

36
中央保育所が紫波中央駅前に開設した場合は、朝夕の送迎の自動車
で駅前が混むのではないか。

上町公民館

37 町内に空き家が何軒あるか把握しているか。 桜町北通公民館

38 鳥獣被害は、なぜ福祉文教委員会の所管なのか。 上町公民館

39 学校、介護施設訪問などの報告書に所感を書くべき。 大地町公民館

40
自主防災について要支援者の個人情報を知りえないため進めない。
公開してほしい。

大地町公民館

41
新しい紫波中央駅前保育所の設置に伴い、現在の町の保育士の雇用
はどのように考えているか。

犬草公民館

42
中央保育所を紫波中央駅前に移設する事は、役場の意向で決定した
のか。結果だけを、知らされているように思われるが、どのように
決められたか。

上町公民館

43 民設民営の保育所が開設されれば、待機児童は無くなるか。 上町公民館

44
保育所が民設の場合、公設との営業方針に違いがあると思われる
が、どのように詰めていくか。

上町公民館

45
紫波中央駅前保育所は中央保育所がそのまま移転するだけなのか、
民間の保育所となるのか。また、待機児童を減らすために規模は拡
大するのか。

赤沢公民館

46 Ⅾ街区の保育所はいつ開所になるのか。 前郷公民館

47 紫波町にある特養ホームの待機者は何名位いるのか。 吉水公民館

48
ごみ処理施設を広域化していくと言っているが、県の方針のまま進
むと紫波町の負担が増えるのではないか。住民の意向を聞くと言っ
ているがいつどこで聞いたのか。

桜町北通公民館

49
鳥獣被害について、自分の所有する果樹園でカラスの被害があり、
何か対策があれば聞きたい。

吉水公民館

50
不登校について積極的に取り組むべきではないか。教育委員会はど
のように考えているか。

日詰３区むつみ会館
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51
いじめ問題について、学校の現状はどうなのか。どのような取り組
みをしているのか。

横沢公民館

52 小学校の統廃合はどのように進んでいるか。 日詰３区むつみ会館

53
複式学級が増え、児童数が減少していくが小学校の在り方について
どのように考えているのか。

赤沢公民館

54 給食の在り方について　今後も続けていくのか。 大地町公民館

55
給食を試食した事があるが、もっと手を加えた丁寧な調理は出来な
いものか。地元の食材の利用も増やしていくべきではないか。

横沢公民館

56 ミニ国体の失態はなぜ起こったのか。 赤沢公民館

57
えこ３センターの経営に対して議会としてどのように取り組んでき
たのか。

八幡公民館

58
町民の観光事業に対する関心が薄いように思われる。観光事業につ
いて議会ではどのように考えているのか。

前郷公民館

59
道路の拡幅工事の請願が採択されたが執行されていない。採択後の
執行状況を追跡調査しなければならないのではないか。

八幡公民館

60
えこ３センターの単年度赤字には、建設した当時の起債の償還や借
入れの金額は入っているのか。

桜町北通公民館

61
えこ３センターの累積赤字はどれ位なのか。それはどのように補て
んしているのか。

赤沢公民館

62 紫波町の農産物のブランド化に取り組むことはしないのか。 赤沢公民館

63
フルーツパークで使用しているぶどうはワイン専用種なそうだが、
ワイン用ぶどう生産農家のためになっているか。

上町公民館

64 企業誘致の情報は。 大地町公民館

65 上平沢工業団地はどの位の面積か。 八幡公民館

66
道路や水道管などの老朽化対策を早めにしないと、今後の財源が大
変なことになるのではないか。

桜町北通公民館

67 紫波中央駅東口の今後の展望は。 大地町公民館

68 新庁舎が完成し周辺駐車場は足りているのか。 桜田公民館
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